

Grupo de trabajo de Salud de los Trabajadores Agrícolas
(Anteriormente: Grupo de Trabajo de Menonitas de Bajo Alemán de México)

Informe 2022 a la Conferencia del Distrito Oeste

El Grupo de Trabajo de Salud de los Trabajadores Agrícolas colabora con el Departamento de Salud y Medio Ambiente de Kansas (KDHE) para aportar promotores de salud que trabajen como parte del Programa de Salud de los Trabajadores Agrícolas del Estado de Kansas (KSFHP). El KDHE proporciona los fondos de las subvenciones federales para que la Conferencia del Distrito Oeste (WDC) pague a los promotores de salud. Los promotores de salud identifican a las familias de trabajadores agrícolas que necesitan asistencia médica, dental o de salud mental y conectan a estas familias con los recursos que necesitan. Los fondos de KDHE se otorgan a las familias que están por debajo del 200% del nivel federal de pobreza (FPL) a través de servicios de traducción, vouchers para asistencia médica y oportunidades educativas. Los promotores de salud trabajan con clientes que hablan bajo alemán, español e inglés.

Los miembros del grupo de trabajo son: Margaret Goering, Presidente; Kathy Neufeld Dunn, secretaria y representante del personal de la Conferencia del Distrito Oeste; Lotti Boschmann, Carola Ratzlaff, Mary Duerksen, Alicia Roth, en representación de Promotores de Salud (KSFHP), y Amy Swanson, miembro ex officio de KDHE.